



Gobernación

Recepción



Apéndice

Sesión ordinaria celebrada por la corporación municipal de la ciudad de El Paraíso Dpto. de El Paraíso, el día jueves treinta de agosto - del dos mil dieciocho; presidió en su carácter de alcaldesa municipal la Lic. Ligia Isabel Lainez Bermúdez en la asistencia del Señor Vice-alcalde Gerardo Antonio Juarez sr. y de los regidores en su orden: Norma Alicia Valladares Legona, Emmanuel Espinal Bonilla, Armando Antonio Marzán Ummay, Bernilda Marina Jaquez T. Kellings Ligeth Valladares, Aurelio Pischay Baca, Denia Maritza Estrella, por ante la Secretaría municipal Rosa Melia Relyea de Bueso que da fe.

- 1º La señora alcaldesa municipal dio por iniciado la sesión.
- 2º Se le dio lectura a la acta anterior la que fue aprobada sin ninguna modificación.
- 3º Se hizo presente una comisión de la Junta de agua de la comunidad de Quiebra Negra encabezada por el Dr. Santos Burnabe para quien manifestó que el motivo de estos acuerdos para poner una denuncia en la ciudad municipal ambiental en vista que el señor Monc Galo, con quien se había hecho un convenio y al faltar pagarle la cantidad de \$125,000.00 por su propiedad donde está la fuente de agua para estos indígenas en la zona de recarga, y el problema en que valvicio a talar como 3 arroyos, con fondos del proyecto se han hecho llegar el agua hasta Bajacal y a la Escuela; y si no protegemos la zona nos vamos



a quedar sin agua; y nosotros por omisión la comuna
dijo es que haremos todo, también se habla de que
dado que la municipalidad iba a poner un 50%
para el pozo de la propiedad. y nuestra idea es
en compromiso toda la zona lo recarga.

La señ. alcaldesa municipal que este tema ya se
habría tocado y se había hablado con el señor
mario Galo, que se le iba hacer una casita, por
lo que hay que revisar el caso y hacer lo que
en definitiva corresponde.

La regidora Bernarda Marina Jorquin; que como se
trata de una fuente de agua que le compete al
estado por lo que se tiene que hacer la formal
denuncia.

La regidora Kelling Valladares, que si esa zona no
esta declarada zona de reserva hay que hacerlo
el ICF apoya en esa parte y otra bien que se
haya tomado el tema de medio ambiente, hay
que cuidar el agua y buscar aliados, hay
que ir al INA para ver a quienes le ha
estendido títulos.

El Dr. Bernardo Sosa, que ya cuentas en la persona
física como fuente de agua y van a traer
una copia aca a la municipalidad.

El Dr. Oscar López, manifestó que ya cuentas con
el estudio y han tomado las medidas para el
proyecto de electrificación y esperan el debido
apoyo.

4.- Ofreció audiencia su hijo presente el Ing. Francisco Os-
caro Vega, consultor del ente regulador, manifi-
stando que esta aca para brindar el apoyo técnico
de acuerdo al convenio; estaba puesto venir los 2
del nivel central hay pero por robo de botella
no pudieron, y como sabemos en el convenio al
cuello de botella en lo de los micromedidores y
la descentralización de SERMAPAS.

La regidora Kelling Valladares; le dio la mas
cordial Bienvenida a la viej manifestó que
de todos en salido que el cuello de botella
del convenio es lo de los micromedidores que



estar en gestión de un proyecto nuevo de agua y de lo de SERMUPAS dependen de considerarlo como un proceso y esto dentro de la Ley y en Danti es diferente y no podemos romper relaciones con ERSAPS y en 6 mes se difficult alcanzar una meta y podemos llegar a un acuerdo con el Ente Regulador, nosotros siempre seguimos con la asistencia a los Juntas de agua como lo hemos hecho hasta ahora.

El Ing. Francisco Vega, que en el encuentro se trajo todo tipo de sostenibilidad y estamos en la mesa de dialogo y vale la pena dialogar y se le debe de poner mente.

La regidora Denia Maritza Estrada, que si esto seria un modelo.

El Ing. Vega que el Ente Regulador esta acá desde el 2009 y la Ley acá del 2004, ha sido un trabajo de ordenamiento y ayudar a la municipalidad y se han querido quitar cargas a la corporación municipal.

El Rigidor Arnoldo Ormeño, este municipio es monocultivista, el 80% y se sostiene por el café y SERMUPAS no ha fracasado porque también subsidia otros municipios y yo voy a estar en contra de que se independice SERMUPAS son un ejemplo ya que la municipalidad lo ha manejado todo el tiempo, este es un proceso y para un cambio de cultura en cuenta a las medidas se debería de hacer un ensayo sea en la municipalidad, en un hotel o regulando.

El Ing. Francisco Vega, sugiere que se haga una contrapropuesta al Ente regulador en el marco del respeto al Ing. Carrascal, Director ERSAPS.

Por lo anteriormente expuesto la corporación nuevo apunta acuerdo: enviar ratificación al ERSAPS. en las diferentes consideraciones.

5= Se hizo presente el Jefe de Catastro José Arribalzaga para hacer del conocimiento de la C.M. que visitó la comunidad de El Cañalar para ver la situación de agua de los juntas que se



haber apostado en la zona de Trincheros, y que solo
no se ido de la zona y otra vivienda en el Obra-
je y veremos como se coordina con fusina, igual
se podria conseguir una vivienda con el programa de
vida mejor, otra alternativa es hablar con el abog.
municipal alcalde de Durli para que los incluya en
un proyecto, porque son personas que viven en
extrema pobreza.

Otro caso es el asunto del atenuaje, se debe
de retomar este tema; ya que se le habia dado
poder al abogado Gonzales y antes al abogado
Chacón quien conoce del tema y pueda conti-
nuar en este caso.

La señora Bernadette Jaqueis; que si el habia
dicho a la abogada Almada que revisara el
expediente y dijo que era en bodega, seria
bueno que lo continue el abogado Chacón.

Que de parte de Habitat para la Humanidad
salieron a firmar una carta de entendimiento, y
en la cual hay algunas responsabilidades de parte
de la municipalidad como el acanear de los materia-
les peticionados y hay 83 pisos aprobados los cuales son
17 casas de San José de los Caños y 83 casas del
sector de eucaliptos; y para el maximo beneficiario -
vivir, por lo de los vividores y pisos.

Otro asunto es lo de los latifundios, se fue
a medir los acres de la Latifundia Macondo.
para proceder a la escrituración; y otros ubicados
en otro lado faltando únicamente 100.98 metros.
el area total es de 12.711.50 metros, el 10% es
de 1.271.15 metros, por el momento existe 1.170.17
metros, faltan ubicar 100.98 metros.

Con el tema de los Límites, hablo con el carmel
Cuevas y hay buenas naciones ya salieron algunos
dictámenes, yo les sugeriría que la alcaldesa con
el carmel Cuevas y el alcalde de Durli y se pa-
gan de acuerdo porque ya pasa mucho tiempo
Por lo todo lo anteriormente la corporación mu-
nicipal acuerda tomar en cuenta cada uno
de las sugerencias antes apuntadas.



La corporación municipal acuerda: aprobar los permisos de negocio que a continuación se detallan:

1º Juan Donaris Rivera Martínez, autorización para la instalación de un molino de procesos maíz ubicada en la colonia nueva Esperanza.

2º Jorge Alberto Bayas Masis, Benicio para la venta de bebidas alcohólicas en la Tienda conveniencia de la Gasolinera "Masis" y se denominaría Tienda La-Masis-A El Paraíso, ubicado en el Bº San José.

3º Marco Alyndis Guillen Pacheco, apertura de un negocio que se denominaría Pintor Americano Gaysa, ubicada en el Bº Santa Clara.

4º Marco Benicio Agüero Vargas, permiso para instalar un negocio consistente en Venta y Reparación de celulares, ubicada en el Bº San Pedro.

5º Gladys Melisa Zorrilla Iglesias, operación de un negocio de Venta de Variedades que se denominaría Variedades La Bendición ubicado en el Bº Los Flanes.

6º Nadia Yadira Izquierdo Malo, autorización para un negocio de Venta de productos varios y se denominaría "Comercios Ailes Izquierdo", ubicado en el Bº Santa Clara.

7º Julio Boamenges Montoya, solicitud de apertura de un negocio en un local del mercado ubicado en el Bº Los Flanes, para la venta de productos de consumo Popular.

8º Olvís Emilia Piñón Benítez, apertura de un negocio consistente en un Deposito de bebidas alcohólicas, refrescos al por mayor, ubicado en el Bº Los Flanes.

Negocios que deben sujetarse al full cumplimiento de los reglamentos y demás normativas establecidas por esta municipalidad; con lo



que respecta al negocio del sector Olores en el Pinto Benoride se dará un plazo de 3 meses para ser su funcionamiento y si no cumple con lo establecido por la Ley se le cancelará el permiso del negocio.

7º se le dio lectura a la correspondencia recibida la que se detalla de la siguiente manera:

1º El Director del Centro de Educación Básica de la comunidad de La Catedral N° 1, solicita la ejecución del Proyecto por el cual cuentas con un 28% como aporte Local; con dicha asignación se pretende desarrollar 5 obras.

La corporación municipal acuerda aprobar la ejecución del Proyecto de acuerdo a la asignación respectiva.

2º En relación a la manta del Patronato de la Comunidad de El Palomar estos solicitando el remanente del proyecto, para reparar el piso del salón y comedores.

La corporación municipal acuerda aprobar dicha solicitud previa revisión del encargado de Obras Públicas y el retiro del material de acuerdo al avance de las obras.

3º La corporación municipal en atención a la manta de la comunidad de La Vega de los Sotos, con la construcción de la cerca perimetral, acuerda dejarla pendiente previa la revisión de la disponibilidad económica de la municipalidad.

4º La Encargada de Presupuesto María Ondina Miranda por medio de la presente acta recordando que ya esta se está en la fecha para la elaboración del anteproyecto de presupuesto municipal, ya que la fecha de presentación al T.S.C. y a la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización es el 15 de septiembre, solicita integrar la comisión municipal para dar inicio y cumplir con lo que establece la Ley.

La corporación municipal acuerda nombrar los Comisiones para la elaboración del anteproyecto de Presupuesto integradas de la manera siguiente:



6.- Lic. Inés Isabel Lainey. - comisión de Fiscales

PM. Gerardo Antoni Juarez " " "

Dr. Armando Antonio Marzán " " "

Lic. Melvyn Eleazar Salgado - Tesorero municipal

PM. María Dadelia Jiménez Enc. de Presupuesto

PM. José Ernesto Sánchez Jefe Ofic. de Tributación

PM. Geovany Samuel Bonilla auditor municipal

PM. Jorge Alberto Ongá Desarrollo Comunitario

se autoriza a la Secretaría para que se haga del conocimiento de los interesados.

5º Ofrecer solicitud del Director del Instituto -

Armando Martínez y Escuela de la Comunidad de Carmelitas acuerda: donarles una bandera nacional.

6.- Atendiendo solicitud de la dirección de Empleados Públicos de esta municipalidad SIEMUP.

la corporación municipal acuerda aprobar la cantidad de L. 5.000.00 para la celebración del día del niño, hijos de los empleados municipales.

7.- De acuerdo a la solicitud del Patronato de la comunidad de Palo verde quienes estén solicitando la maquinaria para la reparación de la calle principal de la aldea y brechas, la corporación municipal acuerda agendarlo y concertar con el Encargado de la maquinaria si la maquinaria está en buen estado.

8.- Los miembros del Consejo Municipal de Seguridad, por medio de la presente informan que están organizando los comités de Seguridad en barrios, calomios, aldeas, caseríos, etc. pero ihm detectado un problema en la ciudad con el alumbrado eléctrico, por lo que estos solicitaron 170 lámparas para algunos lugares que no hay este servicio, también instrumentaria para identificación de los miembros.

La corporación municipal acuerda aprobar dicha solicitud para revisión de la disponibilidad financiera de la municipalidad.

9.- Los miembros de la comisión de Tompaciones,



uton solicitando un apoyo económico para la madre del Ar. Fidel angel Garcia, quien se encuentra muy mal estado de Salud y necesita se le practique dos análisis muy costosos.

La corporación municipal acuerda: aprobarle una ayuda para revisión del presupuesto.

10- La corporación municipal en atención a la nota enviada por los miembros del equipo El Pauino Cycling Team, quienes están solicitando el patrocinio para la elaboración de un traje para identificación en las diferentes competencias que participan a nivel nacional e internacional; acuerda: aprobarles una ayuda para revisión del presupuesto.

11- Duenia solicitad del Patronato de la calería casa del ORO n°2, la corporación municipal acuerda hacer una inspección del Puerto de la entrada a la calería que está en mal estado.

12- La corporación municipal poneja solicitud de la empleada Nidia Elizabeth Ferreira, asistente de Tesorería, acuerda: aprobar el pago de sus vacaciones dobles; en vista que hay mucho trabajo en la oficina.

13- Miembros de la Iglesia mormonita, de la comuna de San Marcos de Los Sauces, solicitan un taller de Pintoría para las mujeres de esa comunidad.

La corporación municipal acuerda aprobar el taller de Pintoría en el patrocinio de la oficina de la mujer.

14- La corporación municipal acuerda dar por recibida la nota enviada por los miembros de la asociación de bares restaurantes brasear, constros y similares de El Pauino; se procederá a revisar la situación actual en cuenta al pago de peaje en puertos.

15- La corporación municipal poneja solicitud del Patronato y Directorio de la Escuela Federico Trucco Romo de la comuna de Olmué -



56

Grande. Dificultades, acuerda: aprobar por el ejecutivo del proyecto de acuerdo al Plan de Inversiones y disponibilidad financiera de la municipalidad.

16: Los miembros del Patronato y Directores de la Escuela Ramón Orregoza de la comunidad de Bucaramanga, solicitos la ejecución del Proyecto de la cerca perimetral; la corporación municipal acuerda: se les comunique que el proyecto está aprobado en el Plan de Inversiones para el cuarto Trimestre, con fondo de Transfuerza.

17: De acuerdo a la nota encadrada por la señ. Condeña Jennifer Munguia Ortiz en el sentido que se remedian los calles del sitio denominado el canchal de la calle San Miguel, igual se reparan las mismas y se les done un tubo de escudo para el paso de las aguas lluvias, la corporación municipal acuerda que se haga inspección de parte del Depto. de Catastro.

18: En atención a la solicitud de la Directora del Centro de Educación Básica Francisco Morazán de esta ciudad; quien en su solicitud calabanzos para la celebración del aniversario de fundación y nacimiento del Gral. Francisco Morazán; la corporación municipal acuerda aprobar la cantidad de L. mil veinte millones del presupuesto.

19: La corporación municipal acepta y está de acuerdo que el sr. José Ricardo Vindel Moncada, pueda desempeñar trabajo comunitario en esta municipalidad, quien estará bajo las órdenes del Director municipal de Justicia quien le asignará el trabajo de acuerdo a los necesidades y capacidad del mencionado señor una vez que haya sido remitido por el juzgado de ejecución.

20: De acuerdo a la solicitud de parte del Coordinador académico de la carrera de



Ingeniería Agronómica de la Universidad
carrera de Catacora, Olmedo, en el sentido que
se le adjudique una ayuda al joven cristian
Ivan Salgado Castro, para que pueda cubrir
gastos y viajar a Colombia a realizar el trabajo
profesional supervisado; La corporación municipal
acuerda aprobar la cantidad de L. 5.000.00. del
fondo de Beca.

21: La corporación municipal en atención a la
solicitud del Delegado del capítulo de médicos
en relación a la renovación de la licencia de
operación para los consultorios o clínicas a los profe-
sionales de la medicina; acuerda que se hagan los
ensayos al asesor legal de la AMHON.

22: La corporación municipal en relación a la sali-
citud de reconsideración del IHCAFE, en la
reconocimientos en el Pago de Bienes Inmuebles para
el año 2018, Acuerda: ratificar la resolución
emitida según acto n° 09, de fecha 30 de abril
del 2018, donde se deniega dicha solicitud..
de acuerdo a las consideraciones establecidas.
Se autoriza a la secretaría para que certifique
el presente punto de acta.

8²: La corporación municipal en uso de sus faculta-
des que la Ley le confiere acuerda aprobar los
siguientes proyectos de acuerdo a los apuntes
presentados

1º Proyecto de construcción aula Jardín de niños Edil-
berto Salazar Smita Clug. El Paraíso.

a.) Gustavo Adolfo Saavedra L. 123.386.93.

b.) Julim Alonso Rodríguez Nijia 132.077.38

c.) Luis Emilio Flores Tellez 119.109.24

aprobándose la aportación del señor Luis Emilio Flores
Tellez por la cantidad de L. 119.109.24.

2º Reparación Escuela de Tres Piedras "Alvaro Centurión".

a.) Alex Jovany González L. 72.900.00

b.) José Lareygo Regime 91.038.00

c.) Santos Zambrano 91.000.00

aprobándose la aportación del señor Alex Jovany Gon-
zález por la cantidad de L. 72.900.00.



3º Proyecto Electrificación El rancho Tres Piedras.

a.) Gerardo Armid Castillo	L 367.890.50
b.) Jairies Antonio Estrada	333.145.00
c.) Santos Venancio Núñez	348.125.00

aprobando la oferta del señor Jairies Antonio Estrada. por la cantidad de L. 333.145.00.

4= Instalación Generador Eléctrico (alcaldía)

a.) Juan Carlos Rivero	L 21.500.00
b.) Gerón Obed Vallejillo	23.900.00

aprobándose la oferta del señor Juan Carlos Rivero por la cantidad de L. 21.500.00

5= materiales para instalación de Generador Eléctrico

a.) Comercial	L 94.369.00
b.) Equipos Industriales	96.162.00
c.) Cía diseño y Construcción	93.186.34

aprobándose la compra de la cía diseño y construcción por la cantidad de L 93.186.34.

6= Pavimentación calle Bº El Rosario

a.) Ing. Fabián Gutiérrez	L 1.003.405.00
b.) " Kiomara Celeste Ueho	L 1.010.901.60
c.) " Dagoberto Godoy Martel	L .943.019.60

aprobándose la oferta del Ing. Dagoberto Godoy Martel por la cantidad de L. 943.019.60.

7. Pavimentación calles Bº Los Flacos calle por donde el Dr. Pedro Menocal y calle por la comuna de la Sra. Dilecia Zelaya.

a.) Ing. Roger Guillermo Padilla	L 968.912.91
b. " Jorge Armando Estrada	990.440.10
c. " Víctor Manuel Vallejillo	988.073.23

aprobándose la oferta del Ing. Roger Guillermo Padilla por la cantidad de L. 968.912.91.

Se autorizar a la Sra. alcaldesa para que proceder a la firma de los respectivos contratos.

8= Informes.

1º La señora alcaldesa municipal Lic. Ligia Isabell Laines B. informa a la corporación municipal que la caja Rural de Ahorros y Crédito Agrícola "Unión Mata de Platino" ha recibido del Programa SAG- Emprender la suma de L. 1.762.500.00 por concepto de



distribución para ejecutar las acciones definidas en el Plan de manejo sostenible y Esquema de gestión para Servicios Ambientales de la microcuenca del Río - nomale, según SAG-CPVPM-013-2018, firmado el 24 de Agosto 2018.

2: La Mgda. Kellie Ligeth Valdáres, informa - Salud proyecto de agua completo, hay ventajas porque ya se cuenta con el estudio, y se debe de contar con la pre-ensayo completa, usando como referencia la guía metodológica general y se debe de llenar algunos requisitos los cuales son indispensables para ser considerado en el financiamiento que ofrece el programa.

- A la vez sugiere a la C.M. se considere lo del centro de investigación pero que no se dejó en el proyecto buscar otra alternativa en cuanto a la ubicación del terreno también porque se recibió una cantidad de dinero de parte de ITHCAFE, igual se puede hacer una guía para conocer como funcionan otros centros y no debemos de invalidarlos.

- A la vez sugiere que se haga una parada militares en la zona de los morcos de La Selva Los Vallecillos, El Remedio

- También sugiere que se coordinen con la SAR una capacitación por lo de la retención del 12% y que asistan los involucrados en el tema.

La Sra. alcaldesa que con lo de presencia militar es preciso que los fueros civiles de la zona tengan la propuesta.

Con lo de la capacitación de la SAR, solo se coordinaría la fecha.

3: El Regidor Alfonso Antonio Marzán, informa de sus actividades realizadas en la comisión de Salud durante el mes de agosto 2018.

- Supervisión de trabajo en el Punto municipal avanza de un 80 %.
- Reunión con el comité de Salud de CESANMO para planificar las actividades a ejecutar.



- Reunión con personal de Desarrollo Comunitario análisis de focal PDM.
- Lograr ayuda a la clínica Materno Infantil en donación de servicios sanitarios.
- Propuesta de reformas del convenio ERSSAPS / municipalidad a beneficio municipal.
- Viaje a Tegucigalpa a catálogos de un Vehículo posible adquisición de la municipalidad.
- Logro de nombramiento de enfermera al CESBR de la Ladera El Paraíso.
- Donación de cunas a niños del CAIN.
- Gestión para donación de 800 piezas de madera para construcción carreta en Posto municipal.
- Reunión con el Dr. José María Ordóñez para su tenencia de posible adquisición por la municipalidad, siendo 1 manzana que fue adquirida en la administración de la Infra. Mirian Corcos, 2 por donación 3 que tiene en cuenta a la municipalidad y en el mismo sitio otra una manzana que daría ASIDE para complementar el 10%; si se dieran la compra quedaría todo en un solo terreno.

La corporación municipal acuerda: que se llegue pronto la manzana que se compra y las 2 manzanas que darán; y terminar de cumplir lo ates manga el próximo año.

- 10: La corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere acuerda: dar poder al abogado Reinaldo Chacón Fernández para que continúe en el plazo del caso del aterrizaje a Llano, ante los instancias correspondientes.
Se autoriza a la Secretaría para que continúe el presente punto de acto al interesado.

- 11: La corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere acuerda: autorizar a la señora alcaldesa municipal Lic. Ligia Isabel Laines Bermúdez, para que



pueda firmar carta de entendimiento entre la
bitat para la Humanidad Hondureña y la munici-
cipalidad; teniendo en cuenta que se han priori-
tizado las comunidades de Cuyahí y Río Abajo
Los Coros para la construcción de pisos; 17 pm
Sm José de Los Coros y 83 en el sector de Cu-
yahí, -

El presente acuerdo tendrá vigencia por dos meses
y medio a partir de su firma, sujeto a modifi-
caciones en la aprobación de los partes. -

12º La corporación municipal en uso de sus facultades
y previo dictamen de los encargados del Departamento
de Catastro Acuerda: otorgar el Dominio -
Pleno de un solar ejidal urbano ubicado en el
Bº Los Flares de esta ciudad, al Señor Luis Jael
Gaitán Zelaya, mayor de edad, soltero, solitario,
hondureño y de este domicilio cuyo antecedente
se encuentra inscrito en el Registro de la Propiedad
bajo el asiento n° 12 del Tomo 425, de la sección
Registro de Darli, mide y limita así: al norte
en propiedad de Dilia Diaz y Mario Palma Iglesias
mide 9.15 metros y mide 12.60 metros, al sur calle de
por medio con propiedad de Ramona Martínez Ortu-
tínez y mide 9.15 metros, al Este en propiedad
de Santos Jairon Iglesias y mide 15.70 metros, al
Oeste en propiedad de Mario Palma Iglesias ahora
Iglesia La Profecía y mide 15.00 metros, en una
área total de dieciocho sesenta y seis punto noventa
y tres metros cuadrados; (166.93 mts). se hace
lo siguiente: que de este predio no se habrá
estendido dominio útil y no hay perjuicios de
terceros. La corporación municipal en base al artí-
culo 70 de la Ley de Municipalidades vigente reformada
mediante Decreto Legislativo n° 127 del 21 de octubre
del 2000 y habiendo establecido el precio establecido
en el artículo L. 1.954-51. Acuerda: otorgar al
Señor Luis Jael Gaitán Zelaya para que proceda a
inscribir la presente certificación en el Registro de
la Propiedad Hipotecas y anotaciones preventivas
de la sección registral de Darli, para que le -



6-2
aprobación de Título de Dominio con lo establecido
en el parágrafo tercero, del artículo 108 de la Ley de
municipalidades reformado mediante Decreto Le-
gislativo 125 del 06 de octubre del 2000. -

13- No haciendo uso de los trámites se le
vocó la sesión.

5. ~~Prop. 3. Int. Act~~

Semáforo

~~Acta~~

~~Presidente~~



Archivado

Archivado

acta n° 21

Sesión Ordinaria celebrada por la corporación
municipal de la ciudad de El Parián Depto.
de El Parián, el día jueves veinte de Septiem-
bre del dos mil dieciocho; presidió en su ca-
racter de alcaldía municipal la Lic. Lilia
Kabel Lamey Bermúdez, en la asistencia del
señor vice-alcalde Hernando Antonio Jaurez y
de los regidores en su orden: Norma Alicia
Valdovinos Leguina, Emmanuel Espinal Bonilla,
Armando Antonio Marroquín U., Bernardo ma-
riena Jaquez, Aurelio Sánchez Baca, Dilia
Maritza Estrada por ante la Secretaría mu-
nicipal que da fe. no haciendo acto de
presencia la regidora Kelliuy Legett Va-
llodares con excusa por enfermedad.

1º La señora alcaldesa municipal dio por iniciada
la sesión.

2º Se le dio lectura a la acta anterior la
que fue aprobada sin ninguna modificación.